



## Comunicado 8M y 9M A toda la comunidad de la ENTS:

Desde 1975 las Naciones Unidas instauraron el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer, que conmemora la lucha por la igualdad, el reconocimiento y el ejercicio efectivo de sus derechos; una fecha para recordar los movimientos sociales de las mujeres de todo el mundo cuyos logros han transformado la realidad de las sociedades que habitamos.

Históricamente la construcción del género ha permitido las violencias estructurales que permean a la vida cotidiana de las mujeres, naturalizándolas en todos los ámbitos de interrelación de éstas.

En nuestro país, 6 de cada 10 mujeres mexicanas han reconocido ser víctimas de violencia de género en alguna etapa de su vida. Se estima que existen 10 feminicidios al día y más de la mitad no se investiga bajo esta tipificación, lo que genera impunidad de este delito; aspectos que profundizan la brecha de desigualdad de género.

La suma de diferentes condiciones de vulnerabilidad implica que estas desigualdades se agudicen en ciertos sectores, la atención a víctimas de violencia por razones de género es generalizada y carece de un enfoque de interseccionalidad, perspectiva de género y derechos humanos.

Este año, desde ONU Mujeres se promueve *Por un mundo digital inclusivo: Innovación y Tecnología para la Igualdad de Género*, que busca incidir en la inclusión de las mujeres y las niñas a la tecnología, así como el acceso a una vida digital libre de violencias.

Ante los avances prevalecen retos significativos para erradicar la violencia contra las mujeres para buscar la igualdad, es por eso que las universitarias nos sumamos a estas manifestaciones simbólicas y desde nuestro hacer cotidiano como autoridades, académicas, trabajadoras, alumnas, emprendemos acciones que permitan hacer realidad una sociedad justa e igualitaria.

Para ello, nuestra entidad trabaja con los hombres universitarios en este esfuerzo colectivo para promover procesos de deconstrucción y sensibilización desde el espacio profesional y personal.

Por lo anterior, informamos al personal docente, administrativo y de confianza que las mujeres de la ENTS nos sumamos a las acciones del 8 y 9 de marzo; y convocamos a nuestros compañeros a continuar con las actividades académicas y laborales el día 9, así como a participar en las acciones emprendidas para reflexionar respecto a estas fechas.

Desde la ENTS se reitera el compromiso de transversalizar todas las acciones formativas y de educación social pertinentes para promover una convivencia respetuosa entre toda su comunidad.

#CerremosLaBrecha

A t e n t a m e n t e "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 8 de marzo de 2023.

> La Directora Mtra. Carmen Casas Ratia







